

zu TOP

Mainz, 19.09.2017

Anfrage 1380/2017 zur Sitzung am 27.09.2017

Mitarbeiter Mainzer Bürgerhäuser GmbH (CDU)

Der Stadtrat hat am 25. Mai 2016 die Gründung der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co KG beschlossen. Der Beschluss sieht vor, die Bürgerhäuser Finthen, Hechtsheim und Lerchenberg in die neue Bürgerhäuser-Gesellschaft zu übertragen. Zum Geschäftsführer wurde Bürgermeister Günter Beck bestellt, der unentgeltlich arbeitet. Wie man der Homepage "www.mainzer-buergerhaeuser.de" entnehmen kann, wurde zwischenzeitlich Herr Andreas Drubba, eigentlich Leiter der Abteilung Gebäude-Contracting, zum Prokuristen bestellt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann und von wem wurde der Beschluss gefasst, dass Herr Andreas Drubba die Aufgabe des Prokuristen übernimmt?
2. Wie viel Arbeitszeit wendet Herr Drubba für diese Tätigkeit auf?
3. Wird diese Arbeitszeit im Rahmen seiner „normalen Arbeitszeit als Abteilungsleiter Gebäude-Contracting“ erbracht?
4. Wie wird diese Tätigkeit als Prokurist vergütet?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender